

Das Saargebiet

wird in den nächsten Tagen seine neue Verwaltung durch den Völkerbund erhalten.

Die ganze Welt

wird auf dieses aus dem schrecklichsten aller Kriege hervorgegangene erste Gebilde

des Völkerbundes

mit begreiflichem Interesse sein Augenmerk richten. Rechtzeitig sind dazu in unserem Verlage

2 Publikationen über das Saargebiet

erschienen, welche mit Inkrafttreten des Friedensvertrages

in Massen

verlangt werden. Es sind dies:

Handkarte des Saargebietes

bearbeitet von A. Ludt, Rektor.

Maßstab 1:200 000. Stichgröße 33×27 cm. Sechsfarbig, im Umschlag M. 1.50.

Ortsverzeichnis des Saargebietes

32 Seiten 8° broschiert

Enthaltend sämtliche Orte (über 400) des neuen Saargebietes mit Angabe der zugehörigen Bürgermeisterei, Einwohnerzahl, Post u. Bahnstation, der zuständigen Gerichte u. a., sowie der

Zollvorschriften

für Ein- und Ausfuhr ins Saargebiet, mit sechsfarbiger

Handkarte des Saargebietes.

Ord. M. 4.50.

Wir liefern: bar mit 40% und 10/11 Exemplare. ½ Porto.
Verlangzettel anbei.

Gebr. Hofer, Verlagsanstalt, Saarbrücken und Leipzig

